

Canciller venezolano denuncia doble rasero de la oposición



La Habana, 17 oct (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, denunció hoy el doble rasero de la oposición en su país al alegar fraude en las elecciones efectuadas el 15 de octubre, apunta la agencia Prensa Latina.

Durante un balance del proceso electoral ante el cuerpo diplomático acreditado en el país, el ministro indicó que los mismos voceros de la oposición nacional que ahora califican de irregular el proceso electoral también reconocieron la transparencia y confiabilidad de la plataforma del Consejo Nacional Electoral (CNE) días antes de los comicios.

'Sus firmas, dijo, están en todas las actas de auditorías. Además, esos mismos voceros de oposición durante las últimas dos semanas estaban desesperados llamando a votar, todos reconociendo la validez y confiabilidad del sistema electoral'.

Arreaza explicó que el sistema electoral venezolano está totalmente blindado para garantizar la voluntad del votante, aparte de ser sometido a múltiples auditorías antes, durante y después de cada elección, en las que participan los partidos políticos de la oposición que dejan constancia de la transparencia del sistema en cada inspección.

En Venezuela, el Poder Electoral no es una institución, es un poder público como el Poder Ejecutivo, el

Ciudadano y el Legislativo, aseguró el funcionario.

No obstante, puntualizó, desde algunos gobiernos del mundo hay un ataque permanente contra el sistema electoral de los venezolanos, contra sus capacidades y confiabilidad. 'Este es el mismo sistema electoral que el expresidente (estadounidense) Jimmy Carter, cuando vino al país a observarlo, calificó de mejor sistema electoral del mundo', sostuvo. Por su parte, el jefe del Comando de Campaña Zamora 200, Jorge Rodríguez, presentó a los diplomáticos un balance de la jornada electoral, el que, puntualizó, es uno de los más seguros del mundo.

Frente a la cantidad de ataques que, de forma permanente, ha recibido la democracia venezolana por parte de centros mediáticos e imperios, se han arrogado la decisión de atacar según sus intereses y conveniencias, afirmó.

Desde la Casa Amarilla, en Caracas, Rodríguez destacó que por el ataque permanente al sistema electoral venezolano, el Consejo Nacional Electoral (CNE) tomó la decisión de fortalecer los procesos comiciales para mostrar al mundo la realidad del país.

Subrayó que en Venezuela cuando alguien gana una elección, así sea por un solo voto, pues ganó; y si perdió por un solo voto, pues perdió. Desde 2004 hasta el día de hoy han habido 12 elecciones, en las cuales se ha utilizado el mismo sistema electoral confiable.

Reiteró que la coalición del Gran Polo Patriótico ganó 17 gobernaciones con amplia ventaja sobre la oposición.

Advirtió el también alcalde de Caracas a la opinión pública que la oposición reconoció el triunfo de sus candidatos en cinco gobernaciones del país; sin embargo, cuestiona el triunfo de la Revolución Bolivariana en más de 15 estados.

Sus candidatos ya fueron proclamados por el CNE. ¿Cómo se explica que hubo fraude en 17 gobernaciones, pero no lo hubo donde ellos ganaron si utilizaron el mismo sistema electoral?', cuestionó.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/144648-canciller-venezolano-denuncia-doble-rasero-de-la-oposicion>



Radio Habana Cuba